

- i) Le Japon représentant une part importante du marché canadien des exportations de colza, il est de l'intérêt de l'industrie d'augmenter sa représentation au Japon. Le Conseil du Canada pour le colza étudie actuellement la possibilité de l'ouverture d'un bureau permanent à Tokyo. Des intérêts japonais travaillent également avec le Conseil pour le Canola à des programmes conjoints de promotion pour l'huile de Canola au Japon. Une partie du financement de ces programmes pourrait provenir du Conseil et des provinces des Prairies.
(Ambassade/GMO)
- ii) Si les membres de ce secteur japonais d'activités connaissent en général assez bien le nom de Canola, il y en a encore beaucoup qui ne savent pas de quoi il s'agit. Il est nécessaire que le Canada consacre des efforts de promotion à faire connaître la désignation Canola au Japon.
(Ambassade/GMO)
- iii) Il faudrait qu'il continue à y avoir, et même encore plus que nécessaire, des séminaires techniques au Japon, des visites et des échanges de type institutionnel et des consultations annuelles Canada-Japon sur le Canola.
(Ambassade/GMO)
- iv) Il faudrait favoriser le parrainage de visites au Canada de représentants de l'industrie japonaise.
(Ambassade/GMO)
- v) Il faudra continuer à entretenir des relations au niveau ministériel, pour affirmer auprès des Japonais l'importance du Canada sur le marché japonais des oléagineux et de leurs produits.
(Ambassade/GMO)
- vi) Il faudra travailler à l'augmentation de la production des oléagineux au Canada, ainsi qu'à l'amélioration et à l'augmentation de leur capacité de transformation pour suivre la croissance du marché.
(GMO)

Pour de plus amples renseignements sur des oléagineux et produits oléagineux, veuillez contacter la Direction générale de la commercialisation des grains au MEIR (voir p. 279).

5d. Produits du poisson

Possibilités

Le Japon est le plus important consommateur de produits du poisson au monde avec 67 kg par habitant. Au cours des dernières années, les prises annuelles par navire japonais ont dépassé 10 millions de tonnes, ce qui correspond à peu près à un septième du total des prises mondiales. Une moyenne d'environ un million de tonnes d'importations par année contribue aux approvisionnements. Ainsi, en 1980, ces importations ont totalisé 1,04 million de tonnes.